

[Zum Inhalt springen](#)

INFASTAUB.DE
UNTERNEHMEN
INFASTAUB AKTUELL
AKTUELLES

Das war die Powtech 2017

02.10.2017 Aktuelles

Der Infastaub Stand erstrahlte im neuen, klaren Design. Großformatige Grafiken von 3D CAD Filteranlagen und ein neues Beleuchtungskonzept sorgten für ein helles, einladendes Erscheinungsbild.

„Die Powtech 2017 hat beeindruckt, bewegt und die besten Köpfe der Branche zusammengebracht“, lautet das Resümee von Beate Fischer, Veranstaltungsleiterin Powtech bei der Nürnberg Messe. Diesem Urteil schließen wir uns von Infastaub an. Die Powtech 2017 war so international wie noch nie: 835 Aussteller aus 29 Ländern waren dabei, und Infastaub in Halle 4 mittendrin.

Der Infastaub Stand erstrahlte im neuen, klaren Design. Großformatige Grafiken von 3D CAD Filteranlagen und ein neues Beleuchtungskonzept sorgten für ein helles, einladendes Erscheinungsbild. Mit im Gepäck hatten wir zum ersten Mal eine digitale Carrera-Rennbahn, die die Augen der Messebesucher zum Leuchten brachte und den Spieltrieb weckte. Täglich wurden drei Flaschen Champagner an die Tagessieger verliehen. Bei Messeende waren sich alle Besucher und Infastaub-Mitarbeiter einig: Die Carrera Bahn hat für eine Menge Spaß gesorgt.

Wir bedanken uns bei allen Besuchern, die zum Erfolg der Messe beigetragen haben und freuen uns schon auf 2019.

Save the Date: Die nächste Powtech findet vom 9. bis 11. April 2019 statt.





Was man bei Infastaub machen kann und wie wir ticken? [Hier](#) gibt es viele Infos.

Alle Anleitungen sowie wichtige PDF-Dateien finden Sie [hier](#).

Alle anstehenden Messetermine finden Sie [hier](#).

Abonnieren Sie hier unseren [Newsletter](#) und sichern sich Ihre kostenfreien Eintrittskarten zu unseren Messen.